



Einladung zum Vortrag

Mirjam, Debora, Maria

weibliche Prophetinnen als Glaubensvorbilder



Die Liste biblischer Propheten ist lang - die der weiblichen Prophetinnen deutlich kürzer. Und dennoch: es gibt sie. Mirjam zum Beispiel, die Schwester Moses oder die Richterin Debora gehören zur Gruppe dieser Frauen, die nicht nur schillernde weibliche Figuren in der biblischen Geschichte sind, sondern auch lebendige

Vorbilder des Glaubens. Gemeinsam begeben wir uns auf eine biblische Spurensuche und erkunden, was auch Maria mit den alttestamentlichen Prophetinnen gemeinsam hat.

Referentin: Anna KRAML MA, Fachreferentin Bibelpastoral DIBK

FREITAG 2. FEBRUAR 2024
18 UHR ALTES SCHULHAUS HIPPACH

Im Anschluss an die Hl. Messe um 17 Uhr
Das Kath. Bildungswerk Zillertal lädt herzlich dazu ein!

